



Katharina

Die «Katharina» ist eine traditionelle, in Borneo gebaute indonesische Pininsi. Dieser Schiffstyp wurde früher primär als Frachtschiffe zwischen der weitverzweigten Inselwelt Indonesiens eingesetzt. Der Rumpf der «Katharina» wurde zwar ursprünglich als Frachtschiff geplant. Seit der Indienstellung 1995 ist sie jedoch ausschliesslich mit Passagieren unterwegs zwischen Papua Neuguinea und Bali

AUF EINEN BLICK



Katharina



Baujahr: 1995
Letzte Renovation: 2014

Passagiere max.: 12
Anzahl Crew: 13



Länge: 35 m, Breite: 8 m



Anzahl Kabinen: 6



Eisklasse: III



Die Bordsprache ist Englisch. An Bord befinden sich auch Kayaks, Stehpaddel, Schnorchelausrüstung sowie Angelausrüstung. Bei einem Vollcharter können auch Tauchausflüge von Bord aus organisiert werden.



Stabilisatoren: Nein



Kabinen



Doppelbett

Doppelkabine mit Doppelbett sowie Dusche/WC. Die Kabinen liegen auf dem Unterdeck.

Etagenbetten

Doppelkabinen mit Etagenbetten und Dusche/WC. Die Kabinen liegen auf dem Unterdeck.



Familienkabinen

Dreibettkabinen mit einem Doppelbett und einem Etagenbett für ein Kind sowie Dusche/WC. Die Kabinen liegen auf dem Unterdeck.



Öffentliche Räume

Auf dem Hauptdeck befindet sich ein kleiner Speiseraum mit Bar. Die meiste Zeit isst man jedoch draussen auf dem überdachten Hauptdeck, wo auch Liegestühle zum Verweilen bereitstehen. Zudem verfügt das Schiff auf dem Topdeck noch über eine kleine Lounge.

